

Ramos Allup: CNE tambi n va a impedir elecci n de gobernadores este a o

Autor Administrator

Thursday, 28 de July de 2016

Modificado el Wednesday, 27 de July de 2016

El m ximo representante del Poder Legislativo, Henry Ramos Allup, reitera que el CNE act a como oficina electoral del gobierno, buscando demorar y que no se realice este a o el Referendo Revocatorio del presidente Nicol s Maduro.

Caracas.- El presidente de la Asamblea Nacional, diputado Henry Ramos Allup, reitera que el Consejo Nacional Electoral (CNE) act a para favorecer al Ejecutivo Nacional, procurando la demora continua y l mites de todo tipo para impedir la realizaci n del Referendo Revocatorio del presidente Nicol s Maduro; pero a n m s, denuncia que tampoco trabajar  en pro de efectuar a final de este a o las elecciones de gobernadores.

El CNE actuando como oficina electoral del gobierno, lo que quiere es demorar y demorar para que no haya Referendo este a o, dijo Ramos Allup en las adyacencias de la sede del partido Acci n Democr tica, en la Alta Florida, donde se concentra la oposici n pol tica con la intenci n de marchar hasta el edificio del ente electoral en el centro de Caracas.

A esto se suma otro hecho sumamente grave que es que tambi n van a dificultar, impedir, sabotear que este mismo a o se efect e la elecci n de gobernadores, sostuvo el l der de la oposici n.

Mantuvo la firmeza en cuanto a que, a pesar de todo esto, la oposici n pol tica se mantendr  por el cauce democr tico, constitucional y pac fico, ejerciendo presi n ciudadana para poder ejercer nuestros derechos, dijo.

Calific  como exagerado el despliegue de uniformados, entre polic as y militares que se observa en buena parte de la ciudad. Se al  que apenas lo que quiere la MUD es marchar hasta la sede del CNE para entregar un documento. Que cosa m s natural, que en el ejercicio del derecho de petici n, cualquier ciudadano lleve una correspondencia a cualquier organismo p blico exigiendo tal o cual derecho, eso es lo m s normal.

"Lo que pretendemos hoy es entregar una carta de la Mesa de la Unidad Democr tica haciendo un recuento de que hemos cumpliendo todas las exigencias (para la realizaci n del Referendo Revocatorio) .

Esto es en cualquier pa s del mundo ins lito. Porque para ejercer un derecho constitucional, que en este caso es un derecho humano consagrado en la Constituci n, no habr a que ejercer ninguna presi n, fustig  en consecuencia.

Critic  el pronunciamiento que este martes hizo Jorge Rodr guez, quien se al  que el chavismo solicit  al CNE descalifique a la MUD como partido pol tico dado que supuestamente cometi  varios delitos en la recolecci n del 1% de firmas para la solicitud de activaci n del Revocatorio.

Recuerde el doctor Rodríguez que la MUD no es un simple parapeto. Es una organización que representa a todos los partidos políticos organizados de la oposición, pero más allá de eso, representa a los ciudadanos que han ejercido un derecho y que quieren que se les respete ese derecho, comentó.

El presidente de la AN comentó que dado el amplio despliegue policial y militar en la zona, marcharán por la Avenida Libertador hasta un punto donde les deje el cerco de seguridad.

Fue confirmado que el rector principal del CNE, Luis Emilio Rondón, se acercará hasta donde se encuentra la movilización de la oposición política para recibir la carta que quieren entregar al directorio del Poder

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/ramos-allup-cne-tambien-impedir-eleccion-gobernadores-este-ano_412255